News Release

グローバルプレスリリース意訳 2023 年 8 月 28 日

米国「2023 IDEAデザインアワード」で本賞受賞

(SEOUL, South Korea, Aug 28, 2023)

ネクセンタイヤ (CEO:トラビス・カン)は、同社のコンセプトタイヤ「Mearth」が 米国の「2023 IDEAデザインアワード」コンセプトデザイン部門で本賞(Finalist)に 選出されたと発表しました。

今年で43回目を迎えるIDEAデザイン賞は、米国工業デザイナー協会 (IDSA) が主催する国際的に有名なデザイン賞です。ドイツのレッドドット・デザイン賞、iFデザイン賞とともに、世界3大デザイン賞のひとつに数えられています。

今年の受賞作品は、釜山デザイン振興センターのコリア・デザイン・メンバーシップ・プラス(KDM+)プログラムに所属するプロダクトデザイン専攻の学生たちと、産学連携のコラボレーションによるものだ。

「Mearth (Mars+Earth)」タイヤは、火星で使用するために設計された変形可能なタイヤである。特殊素材によってトレッド面積を広げて、走行性を向上させるモードと、火星の過酷な地形での開墾を可能にする突起状のサイドウォールを備えている。

ネクセンタイヤの担当者は、「ブランドの価値を高めるため、ユニークなデザインと技術競争力のある製品を開発し続けることを約束します」とコメントしています。

